



Finca El Encuentro Propiedad del agricultor Patrocinio Pérez Caló



AGRO-INNOVA

Finca El Encuentro está ubicada en la Aldea Patzocon del municipio de Cubulco, Baja Verapaz. El cultivo de mayor importancia económica es el café, producido bajo un Sistema Agroforestal conformado por árboles maderables con café y frutales asociado con yuca y camote. Las innovaciones que están implementadas dentro de la Vitrina tecnológica son: Innovación genética, Terrazas individuales, Barreras vivas con zacate limón y Pasto Clon 51, Material de cobertura, Producción de abono lombricompost, sistemas agroforestales y manejo del cultivo de café. La finca El Encuentro, se convierte en un medio de vida en donde se genera el sustento económico y alimenticio de la familia, con un manejo integral amigable con el medio ambiente.



A través de la integralidad de las innovaciones establecidas en la vitrina tecnológica el señor Patrocinio Pérez Caló aumentó el rendimiento del cultivo de café en un 65.7%, fortaleciendo sus ingresos económicos, la calidad de vida y la seguridad alimentaria y nutricional de su familia.



A través de AGRO-INNOVA

Se mejoran los sistemas agroforestales en la región, para garantizar una mayor diversificación en la producción con tecnologías adaptadas a pequeños productores(as) del Corredor Seco Centroamericano.

Trabajamos juntos...